

Ce week-end, Hervé FERON n'était pas à Villepinte, mais sur le terrain dans sa circonscription !

Jeudi matin, il était à l'inauguration de la rue Marie-Odile LAROCHE, à Villers-lès-Nancy (voir aussi un précédent article [ici](#)).

# GRAND NANCY

Villers-lès-Nancy

## Inauguration de la rue Marie-Odile-Laroche

Il n'y avait que deux rues dévolues à des femmes à Villers-lès-Nancy la rue Ste-Geneviève et la rue Sainte-Odile. Une partie de la rue France-Lanord, située entre les boulevards d'Haussonville et de Baudricourt, a été renommée, jeudi, rue Marie-Odile-Laroche, devenant ainsi la 3e rue à porter un nom de femme. « En ce jour où nous célébrons dans le monde entier les femmes (NDLR : le 8 mars), nous réparons ainsi une double injustice. Celle de l'oubli d'une femme au nom de toutes les femmes et celle de l'oubli des femmes, en général, dans la topographie villaroise » souligne Pascal Jacquemin. « Il était temps que soit donné le nom d'une femme qui soit la démonstration de tout ce que le courage peut faire faire aux humains quand leurs valeurs profondes sont bafouées. »

Née à Villers le 9 avril 1895,



■ La cérémonie s'est déroulée, jeudi, en fin de matinée.

Pauline Gabrielle Gaillard s'engage comme infirmière volontaire durant la guerre 14-18. Elle se marie en 1918 avec Henri Barré de Saint-Venant avec qui elle ouvre un

atelier de lingerie à Nancy. Dès 1940, elle recueille des dizaines de prisonniers, leur procure des cartes d'alimentation et des faux papiers. Recherchée par la Gestapo, elle

rejoint la clandestinité sous le nom de Marie-Odile Laroche. Elle organise un réseau de passeurs. Depuis Lyon, israéliques, prisonniers réfractaires et Lorrains déserteurs de l'ar-

mée allemande obtiennent son aide. Menacée d'arrestation, elle réorganise, depuis Paris, un réseau qui assure des rapatriements vers l'Angleterre, des transports d'armes et des contacts avec Genève.

Elle est arrêtée le 4 mai 1944 puis déportée au camp de concentration de Ravensbrück.

Refusant de travailler en usine pour l'ennemi, elle est déplacée à Königsberg, le plus dur des camps de femmes. Ramenée par les Allemands dans leur fuite, à Ravensbrück, elle y décède le 23 mars 1945.

Marie-Odile a favorisé plus de 30.000 passages de la ligne de démarcation. Son réseau a compté plus de 80 morts et 200 déportés.

Ses actions lui ont valu, à titre posthume, de nombreuses et prestigieuses décorations.



Jeudi soir, il était au concert de Hugo F au Hublot à Nancy, et c'était très très bon !



Vendredi soir, Hervé FERON organisait à l'espace Jean Jaurès à Tomblaine une rencontre-discussion sur le thème de la Palestine, en partenariat avec l'Association France Palestine Solidarité 54. Il a eu l'occasion d'échanger avec la salle sur son expérience personnelle lors de son voyage en Palestine en octobre/novembre 2011, qu'il raconte dans son "Carnet de Voyage" ([cliquer ici](#) pour le télécharger au format PDF).

Puis le public a pu regarder le film "Notre Histoire", réalisé par *Palestinian National Initiative* et présenté par le Docteur Mustafa BARGHOUTHY.



Samedi matin à 11h, à la salle des fêtes de Tomblaine, Hervé FERON a participé au vernissage de l'exposition de l'association "Plaisir de peindre", présidée par Madame Josiane FLORIMOND.

Samedi à 14h30, il s'est rendu à l'Assemblée générale de l'association [Bien Vieillir en Lorraine](#), dont le Président pour la région Lorraine est Luc MEJEAN. Puis il a célébré un mariage en mairie de Tomblaine.

Samedi soir, il est allé supporter le SLUC qui a gagné, comme à chaque fois qu'il se rend à un match !

Dimanche matin à 11h, à l'invitation de Pascal JACQUEMIN, maire de Villers-lès-Nancy, et de Charles ANCOÛTÉ, Président de l'[ADILL](#), le député assistait à l'inauguration du salon "Lorrains, écrivains et illustrateurs" au château de Madame de Graffigny à Villers-lès-Nancy.